

Jahresbericht der Leichtathletik-Jugendabteilung

Das Jahr 2021 war auch für die Leichtathleten des TuS Esingen nicht ganz einfach. Es fanden überhaupt keine Wettkämpfe für die Jugendlichen statt. So war es für die Kinder nur möglich sich im Training leichtathletisch zu betätigen. Wir als Trainer waren überaus überrascht, wie sich alle trotz dieser Umstände am Training beteiligten. In der kalten Jahreszeit wurde das Training ausschließlich auf dem Sportplatz durchgeführt, trotzdem ist kaum jemand aus der Gruppe abgesprungen. Dies zeigt was für eine tolle Gemeinschaft hier über die Jahre entstanden ist.

Der Höhepunkt des Jahres war wieder einmal unser Trainingslager im November in St. Peter-Ording. Hatten wir 2020 noch abgesagt, konnte es diesmal stattfinden. Mit 25 Aktiven und 4 Trainer ging es am Freitagnachmittag los. Abends noch eine kleine Trainingseinheit, an den folgenden Tagen Training und ein Besuch im Hallenbad von St. Peter. Alle hatten viel Spaß und freuen sich schon auf dieses Jahr, in dem wir schon im September nach St. Peter fahren werden.

Alle hoffen jetzt, dass in diesem Jahr vielleicht doch wieder Wettkämpfe stattfinden und das regelmäßige Training sich in Erfolgen bei diesen Wettkämpfen zeigen wird.

Wir Trainer Michael Ammann, Dirk Junge, Achim Borstelmann und Andreas Beilfuß freuen uns schon auf den Sommer um wieder richtig durchstarten zu können.